

[REDACTED]

Von: [REDACTED]@t-online.de>
Gesendet: Montag, 11. März 2019 15:45
An: [REDACTED]
Betreff: AW: Antw: AW: Ihre Nachfrage zu Messergebnissen bei Blitzern

Hallo [REDACTED]

verstehe ich das also richtig, dass die Säule während dieser Zeit außer Betrieb war?
Wenn ja, an wie vielen Tagen war die Säule somit außer Betrieb?

Ihre Frage beantworte ich selbstverständlich gerne.

Ich bin Anwohner des Komponistenviertels und überquere die Heinrich-Schütz-Straße auf Höhe des Blitzers mindestens zweimal täglich.

Die Auskunft habe ich erbeten, da ich das Empfinden habe, dass Raserei und Rotfaherei immer mehr zunehmen. Eine nähere Erläuterung habe ich unter <https://www.klarschiff-hro.de/map?request=42668> verfasst. Mit den nun erlangten Daten kann ich das Thema bei einer Ortsbeiratssitzung ansprechen.

Beste Grüße,
[REDACTED]